

Neues Vorstands-Trio

Seit Herbst gibt es ein neues Vorstands-Trio für unseren Schulverein:

Thiemo Mennenga (Känguruklasse 1b)

Daniela Neelsen (Zebraklasse 3c)

Adrian Budick (Fuchsklasse 3b)

- von links nach rechts -



Bei Fragen, Anregungen und Ideen, spricht uns gerne direkt an oder schreibt uns eine Mail:

ggs-unterhaan.schulverein@gmx.de

Da wir bis dato noch intensiv mit der Ummeldung beschäftigen waren, wurden die Mitgliedsbeiträge noch nicht eingezogen. Dies geschieht nach den Osterferien.

Wer noch dabei sein möchte, kann uns gerne das beiliegende Beitragsformular inkl. Datenschutz-erklärung unterschrieben per Mail zukommen lassen. Danke ☺

Was macht eigentlich so ein Schulverein / Förderverein?

- **Einschulungsfeier:**

Der Schulverein versorgt die Eltern mit Kaffee im Rahmen der Einschulungsfeier der Erstklässler und macht dabei Werbung für den Verein, denn nur mit finanzieller Unterstützung der Eltern und deren Mitgliedsbeiträgen, sind nachfolgende Unternehmungen möglich.

- **St. Martins Fest:**

Durch die gute Gemeinschaftsleistung konnten wir alle Kosten rund um dieses Fest mit den Einnahmen komplett decken und dabei die Preise nochmals konstant halten.

- **Diverse Anschaffungen zur Verbesserung des Schulbetriebes durch eine Großspende:**

Erfreulicherweise konnten wir Ende letzten Jahres eine Großspende empfangen und diese direkt der Schule, unseren Kindern unbürokratisch zugute kommen lassen. Z.B. waren hier iPad-Stifte, digitale Unterrichtsassistenten, Schneidemaschinen, Zehnersystemsätze für den Zahlenraum, Experimentier- und Kreativkoffer, Brettspiele und ein umfangreiches Sport- und Schwimm-Set dabei.

- **Blick in die Kulturlandschaft:**

Die Erst- und Zweitklässler besuchten das Niederrheintheater das in der Aula des Gymnasiums „Die Kleine Hexe“ spielte. Für die Drittklässler ging es nach Wuppertal ins Opernhaus. Dort wurde „Die Schneekönigin - nach Hans Christian Andersen“ aufgeführt. Die Tickets wurden jeweils komplett übernommen.

- **Mein Körper gehört mir:**

Die „Theaterpädagogische Werkstatt“ aus Osnabrück kommt in die 3. Klassen und veranschaulicht spielerisch das wichtige Thema „Mein Körper gehört mir“. Dies geht in die gleiche Richtung wie „Die große Nein-Tonne“, die an den Haaner Kitas gespielt wird. In drei Schulstunden kommen die Schauspieler in die Klassen und vermitteln die Botschaft „Wenn wir ein Ja-Gefühl haben, können wir Ja sagen, wenn wir ein Nein-Gefühl haben, können wir Nein sagen“. Toll, dass die Stadt Haan dieses Konzept in allen Grundschulen einsetzt und wir das finanziell unterstützen können.

SAVE-THE-DATE: Schulfest steht am Freitag 13. Juni 2025 an!

Liebe Eltern, in diesem Jahr richtet die Schule ein Schulfest aus. An diesem Tag wird sich der Schulverein, ähnlich wie bei St. Martin, um das leibliche Wohl kümmern. Wir hoffen auf schönes Wetter, daher weniger Kinderpunsch und Glühwein, sondern mehr erfrischende Kaltgetränke etc.

Wir melden uns zu gegebener Zeit und brauchen dann wieder zahlreiche Unterstützung!

So, nun wünschen wir allen Kindern, Familien und dem gesamten Schulkollegium schöne Osterferien, verbunden mit einem herzlichen Dank für Ihre/Eure Unterstützung und viel Spaß beim Eiersuchen!

Euer Schulverein

Einblick

Rückblick

Ausblick